## Intervención de la Presidenta de Navarra en la Presentación de las Jornadas de Educación

Estella, 14 de marzo de 2014

## Señoras y señores

Quiero darles a todos ustedes la bienvenida a Navarra y expresar ante este foro nuestro agradecimiento por poder celebrar un encuentro educativo tan importante en la Comunidad Foral.

Estella acoge una reunión de alto contenido técnico, de análisis y prospección de dos conceptos ineludibles al hablar de educación: la equidad y la excelencia. Lo hace en el marco de una de las herramientas más importante: la Evaluación PISA en su referencia 2012, y a esta cita se suma también la convocatoria de la Comisión General de Educación.

Por unas horas, esta milenaria ciudad va a ser el centro de la educación española, algo que nos agrada mucho porque Navarra mantiene un alto compromiso con la educación y con los dos conceptos que hoy se van a analizar.

Hemos hecho nuestra una máxima irrenunciable: "ningún niño debe quedar atrás", cada alumno debe poder expresar y explorar el máximo de sus potencialidades y por ello asumimos la responsabilidad de trabajar, de evaluar, planificar y responder a las necesidades educativas de nuestros alumnos.

Cuanto más sepamos mejor acompañaremos a nuestros niños y adolescentes en su trayecto escolar, y más sencillo les resultará alcanzar el éxito. Cada maestro en su aula y ustedes trazando las líneas estratégicas que debemos seguir.

Aquí en Navarra quisimos hacer de ésta la legislatura de la Educación, y a día de hoy mantengo incluso con mayor convicción que cualquier momento de dificultad sólo puede ser superado a través del valor, la responsabilidad y la capacidad de las personas para trabajar y adaptarse a diversas circunstancias, y esto se modula en su educación.

El pasado diciembre asistimos con satisfacción al hecho de ver el esfuerzo, nuestra apuesta, refrendada y reconocida en los resultados de la Evaluación PISA. Pero somos conscientes de que todos tenemos "margen de mejora" y sentimos la necesidad de hacer una prospección en aspectos que pueden potenciarse. La educación es un elemento vivo que al igual que la sociedad está en constante cambio y nosotros debemos adaptarnos y ofrecer lo mejor a nuestros alumnos en cada momento.

La estrategia de la Unión Europea para un crecimiento inteligente, sostenible e integrador ha establecido para 2020 ambiciosos objetivos en el ámbito de la

Educación a los que debemos dar respuesta: calidad, formación continua, dominio de los idiomas... Espero que esta Jornada colabore decididamente a este fin.

Son ustedes consejeros, directores y técnicos de un Departamento, de una Consejería esencial para cualquier Gobierno, para cualquier sociedad.

Porque la Educación construye el futuro, el éxito de todos ustedes en sus cometidos será el éxito de nuestra sociedad.

Les deseo que su trabajo en Estella redunde en la mejora del sistema educativo español.

Bienvenidos a Navarra y muchas gracias.